



## Neue Gas- und Wasserleitungen in der Heinrich-Fuhr-Straße

Neue Gas- und Wasserleitungen in der Heinrich-Fuhr-Straße  
DARMSTADT (sab) - Die HSE erneuert Gas- und Wasserleitungen in der Darmstädter Heinrich-Fuhr-Straße zwischen Hicklerstraße und Waldmühlenweg. Die Arbeiten beginnen am 29. August und dauern voraussichtlich neun Wochen. Während der Bauarbeiten wird die Heinrich-Fuhr-Straße von der Hicklerstraße bis zum Waldmühlenweg nur als Einbahnstraße befahrbar sein. Außerdem gibt es im betroffenen Straßenabschnitt ein beidseitiges Halteverbot. Die Versorgung für die Anwohner muss zeitweise unterbrochen werden. Die Haushalte werden rechtzeitig per Handzettel informiert. Die HSE Technik bittet um Verständnis für die Unannehmlichkeiten. HEAG Süd Hessische Energie AG (HSE) - Konzernkommunikation - Frankfurter Str. 110 - 64293 Darmstadt

### Pressekontakt

HEAG Süd Hessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

### Firmenkontakt

HEAG Süd Hessische Energie AG (HSE)

64293 Darmstadt

presse@hse.ag

Der HSE-Konzern ist einer der führenden Energie- und Infrastruktur-dienstleister und mit der Vertriebstochter ENTEGA einer der größten Anbieter von Ökostrom und klimaneutralem Erdgas Deutschlands. Mit unseren Unternehmen ermöglichen wir eine moderne Daseinsvorsorge und leisten einen dauerhaften Beitrag für eine zukunftsfähige Lebenswelt. Zu unseren Aufgaben gehören die regenerative Energieerzeugung, die umweltschonende Versorgung mit Energie und Trinkwasser genauso wie der Bau und Betrieb von Netzen und energieeffizienten Großanlagen. [http://www.pressrelations.de/new/material/docs/101111\\_20122174187268519.pdf](http://www.pressrelations.de/new/material/docs/101111_20122174187268519.pdf)